

CIS : □ La atención a la Salud , una necesidad básica que se debe mejorar

Esta mañana, José Luis Alhambra, secretario de Participación social y relación con los ciudadanos de CIS ha comparecido en rueda de prensa para enunciar las líneas estratégicas y los objetivos del proyecto de Salud.

“En CIS pensamos que la delegación de Salud debe ir mucho mas allá del mero cumplimiento de lo que marca la legislación en materia de salud publica”.

Desde CIS se apuesta por el desarrollo de actividad de prevención y educación para la salud, algo muy necesario que no se ha llevado a cabo. Para ello se propone la creación del Servicio municipal de Salud.

Leer más ...

Este servicio debiera ser la herramienta para coordinar e implicar a los propios ciudadanos y a los estamentos públicos que sean necesarios: centros de salud, colegios e institutos, medios de comunicación, etc. para conseguir algo tan preciado como mejorar los niveles de salud de todos los ciudadanos.

La participación ciudadana en todos los ámbitos es otro objetivo a alcanzar, por ello apostamos por el Consejo municipal de la Salud, como órgano legítimo para la valoración y seguimiento de servicios de salud, recogiendo y transmitiendo las demandas ciudadanas en cuanto a calidad y mejoras de la prestación de éstos. Por ejemplo la demanda de educación nutrición y dietética en los centros de salud, consultas de tabaquismo, la necesidad de más pediatras, etc.

También nos parece muy necesaria la ampliación de los servicios sanitarios existentes:

- Seguiremos insistiendo y trabajando por la construcción del nuevo centro de Salud en la dehesilla.

- Exigiremos a la administración la ampliación de la plantilla de sanitarios en cumplimiento de las ratios por población establecidas, sobre todo en pediatría y en medicina general.

- Promocionar la creación de un entorno urbano que apoye la salud y prevenga los accidentes. Entre otras muchas propuestas destacamos: limpieza, dotación y vigilancia de nuestros parques públicos y espacios naturales para convertirlos en sitios limpios, seguros y de mayor utilidad para las actividades al aire libre, continuar con los parques bio-saludables para mayores, terminar la red de carriles bicis...Creación de un parque de educación vial junto al nuevo edificio de las comisarías de la policía.

- Mejora y promoción del transporte público. Tomar medidas para mejorar la Seguridad vial en cuanto al control de la velocidad del tráfico rodado y una señalización más segura, nos parece muy importante la Prevención de accidentes sobre todo en la juventud mediante el estudio de los puntos negros de la ciudad y periferia y buscarles solución

Los Planes de Salud municipal se llevarían a cabo cada dos años al ser una herramienta fundamental para el diagnóstico y detección de problemas de salud emergentes y para el diseño de los proyectos y planes específicos de actuación. Entre otros, estudios sobre la obesidad infantil, talleres y programas sobre alimentación saludable en los centros educativos, a través de programas en la TV local, realización de cursos en las asociaciones ciudadanas y en los centros de mayores sobre nutrición en los diabéticos, nutrición en personas mayores Taller de auto-cuidados de la Mujer en etapa de la Menopausia...etc.

Pensamos que, igual que ocurría con los servicios sociales, la delegación de Salud y Consumo de esta ciudad ha sido la hermana menor entre las demás delegaciones, sin medios humanos y materiales y con un presupuesto ridículo para un tema de tanta importancia como es la salud de los ciudadanos. Esta es otras de las cosas que CIS quiere y tiene que cambiar.